

一般質問



自販機撤去の目的は何か 猛暑時に撤去し冷水機、麦茶を用意する意味は何か

日本共産党

大名美恵子 議員

議員 本件は4議員が質問通告し、住民の反響の大きさが伺えます。村長の記者発表が6月22日、広報とうかい掲載が7月25日付、体育館の自販機撤去が7月27日と29日という早さでしたが、自販機撤去の目的は何ですか。

経済環境部長 大震災を機に生活スタイルの転換を図るもので、新エネルギーの開発等には時間が必要なことから、省エネや様々な工夫を次世代に伝えよう、便利な物、重宝な物にエネルギーを使うのはやめようという考

え方です。
議員 震災の教訓を生かしたまちづくりとはい、撤去を決めるのは役場、住民は撤去告知の張り紙で言うことを聞きなさいと、こんな行政でいいのでしょうか。「暑い時期は避けて撤去を少し遅らせほしい」との体育館管理者や利用者の声にどう対応しましたか。

経済環境部長 協議は基本的に全部撤去とし、例外は病院と研究交流プラザです。「体育馆だけは何とかなりませんか」という相談もありましたが、趣旨を説明すれば「確かに

そうですね」とご理解え方です。



家屋など一部損壊等の修繕費助成の積極的な支援こそ新しいまちづくり

日本共産党

川崎 篤子 議員

議員 「今回の震災は不意に起き、予想外の出費で大変。家屋など一部損壊等の修繕費助成が、なぜ財政の豊かな東海村でできないのか」と疑問の声がある。

建設水道部長 県北地域で7市1町のうち4市で創設。本村の罹災証明の被害判定は、総数3437戸。全壊23戸、大規模半壊35戸、半壊111戸、一部壊3268戸。生け垣や太陽光発電設置補助等で新しいまちづくりの支援策を考えます。

議員 自販機を頼るのは問題だが、村設置の冷水機や麦茶は良いとほんとをもとのと矛盾しています。震災後のまちづくりを住民抜きの議論で進めるというのは大変問題です。政策決定にあたつては、住民とともに行うべきと考えます。

建設水道部長 県北地域で7市1町のうち4市で創設。本村の罹災証明の被害判定は、総数3437戸。全壊23戸、大規模半壊35戸、半壊111戸、一部壊3268戸。生け垣や太陽光発電設置補助等で新しいまちづくりの支援策を考えます。

議員 「見舞金だけで被害判定の95%が一部損壊。崩れた屋根、塀、お墓、それらの修繕に数十万、数百万円と「予想しない出費だ」と皆さん苦慮しています。

議員 「見舞金だけで村民と一緒に復興に向かう村の温かい姿勢を感じることになります。」との声もあります。

議員 「見舞金だけで村民と一緒に復興に向かう村の温かい姿勢を感じることになります。」との声もあります。

議員 「見舞金だけで村民と一緒に復興に向かう村の温かい姿勢を感じることになります。」との声もあります。

議員 「見舞金だけで村民と一緒に復興に向かう村の温かい姿勢を感じることになります。」との声もあります。

議員 「見舞金だけで村民と一緒に復興に向かう村の温かい姿勢を感じることになります。」との声もあります。